

Leider kann auch in diesem Jahr aufgrund der Corona-Pandemie der geplante Schnuppertag sowie der Elterninformationsabend an der Obs Marklohe nicht wie gewohnt stattfinden. Natürlich hätten wir unsere Schule gerne persönlich vorgestellt, um einen Einblick in unser vielseitiges Schulleben zu ermöglichen.

Dennoch möchten wir über unsere Schule und ihre Besonderheiten informieren. So wird zum einen in den Grundschulen unser Schulflyer verteilt und zum anderen besteht die Möglichkeit, auf unserer neuen Schulhomepage (www.obs-marklohe.eu) Einblicke in unser Schulleben sowie die Organisation des Schulalltags zu erhalten. Dazu haben wir unter anderem Informationen in Form eines Infofilms bereitgestellt. Natürlich findet man hier auch Berichte über aktuelle Aktionen und Ereignisse an unserer Schule, wie den Ganztagsbetrieb, unser Engagement als „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“, Reit-AG, Schülerscouts, Profile, Skikompaktkurs und vieles mehr. Individuelle Führungen und Gespräche können bei Bedarf zudem gerne telefonisch vereinbart werden.

Wir hoffen, liebe Schüler/innen des 4. Jahrgangs, dass wir euch im kommenden Schuljahr an unserer Schule begrüßen dürfen und freuen uns auf euch!

